



PRONUNCIAMIENTO

Muy pocas veces en la historia un Gobierno democrático ha explicitado como divisa imprescindible de su Gobierno, la lucha por la defensa de los derechos humanos, de todos/as y para todos/as; esto es lo que representó Antonia Urrejola en el Gobierno democrático del presidente de Chile, Gabriel Boric.

El compromiso del Gobierno chileno, que tuvo como principal aliento la actitud firme y decidida de su hasta hoy Ministra de Relaciones Exteriores, Antonia Urrejola, auténtica defensora de derechos humanos, continuará. Así lo expresó el día de hoy el presidente Boric al dirigirse al nuevo Ministro, en la ceremonia de cambio de Gabinete: *"Que nuestro país siga siendo el referente del multilateralismo, diálogo y respeto irrestricto a los derechos humanos, siguiendo la senda que tuvo nuestra Ministra Urrejola"*.

Bienvenida Antonia Urrejola a la comunidad de derechos humanos a la que siempre perteneció, el mundo de la autenticidad y la coherencia, el mundo de los derechos humanos.

Managua Nicaragua, 10 de marzo 2023